

## **Un porte-à-porte et une rencontre citoyenne pour échanger sur le projet éolien citoyen de Val d'Izé**

Comme affiché dans le bulletin municipal d'août 2024, la commune de Val d'Izé dispose sur son territoire d'une zone favorable au développement éolien qu'elle a récemment défini comme zone d'accélération à l'éolien. Après avoir été contactée par plusieurs développeurs techniques, la commune s'est approchée d'Energ'iv, société publique locale de production d'énergie renouvelable, pour bénéficier d'un accompagnement pour porter le projet. Ainsi, la commune a rédigé une charte encadrant le développement d'un projet éolien sur la commune et imposant un projet respectueux de l'environnement et des écosystèmes, un projet transparent support d'une culture commune en matière de transition énergétique et un projet ancré localement avec une gouvernance plurielle ouverte aux citoyens et à la collectivité. Le projet éolien est à son commencement et de nombreuses études vont bientôt être lancées dans le but de définir le projet.

Afin de porter le projet, la commune a réalisé la sécurisation foncière auprès des propriétaires et exploitants foncier de la zone et la société de projet « Eolizé » a été créée avec plusieurs partenaires. En effet, accompagné d'Energ'iv, d'Enercoop (fournisseur coopératif d'électricité verte) et d'Energie Partagée (le réseau des citoyens engagés dans la production d'électricité renouvelable), la commune a participé à la sélection du partenaire technique qui accompagnera le projet. C'est Engie Green, leader des énergies renouvelables en France qui a été sélectionné pour accompagner le développement technique du projet.

La concertation avec le territoire est une volonté forte de ce projet. Ainsi, les jeudi 12, vendredi 13 en soirée et samedi 14 septembre matin, Energ'iv viendra à la rencontre des riverains du projet via un porte-à-porte. Les habitations dans un périmètre d'un 1km autour de la zone d'étude seront sollicitées. Energ'iv présentera le projet, écoutera les avis, et proposera de participer activement au projet via la mise en place d'un comité de projet et un groupe de travail riverains.

De plus, une première rencontre aura lieu le 3 octobre à Val d'Izé au centre culturel, ouverte à tous **sur inscription** (détails en mairie de Val d'Izé). Sous forme de discussion en petits groupes, le projet et ses acteurs seront présentés, un temps d'échange aura lieu, avec un focus sur l'énergie éolienne et sa place dans le contexte énergétique. La dynamique citoyenne qui est fortement souhaitée pour ce projet sera également évoquée.